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          Целью дипломного проекта является проектирование проточной части гидротурбины на основе исходных данных. Сначала выберите размер и модель гидротурбины через исходные данные. По максимальному и минимальному напору, мы выбрали радиально-осевую гидротурбину PO230.Тогда пройдите универсальная характеристика гидротурбины РО 230/833-в-63, мы выбрали расчетную точку для определения диаметра рабочего колеса гидротурбины и частоты вращения гидротурбины. По средством расчета выбора и соответствующего анализа условий эксплуатации строится исчерпывающая характеристическая кривая работы гидравлической гидротурбины. При условии удовлетворения выбранной конструкции была, выполнена гидравлическая конструкция спиральной камеры гидротурбины, выбран профиль лопатки направляющего аппарата и определены его силовые характеристики, конструкция отсасывающей трубы и очертания проточной части в области рабочего колеса. гидротурбина была нарисована, включая схему разреза гидротурбины. Затем путем расчетов и анализа делается вывод, что модель гидравлической гидротурбины PO230 возможна.  В пределах допустимого диапазона погрешности по исходным данным，строится исчерпывающая характеристическая кривая работы гидравлической гидротурбины. По характеристической кривойможно построить теоретическую модель гидротурбины PO 230. Этот проект в основном выполнил проектную задачу и достиг ожидаемой цели проектирования.
        

        
          The purpose of the thesis project is to design the flow part of a water turbine based on the input data. First select the size and model of the water turbine through the input data. According to the maximum and minimum head, we chose the radial-axial hydraulic turbine PO230.Then pass the universal characteristic of the hydraulic turbine RO 230/833-v-63, we chose the design point to determine the diameter of the impeller of the hydraulic turbine and the speed of the hydraulic turbine. By means of the calculation of the choice and the corresponding analysis of operating conditions, an exhaustive characteristic curve of the hydraulic turbine operation is built. The hydraulic design of the spiral chamber of the turbine has been made, the profile of the guide vane has been selected and its power characteristics, the design of the suction pipe and the outline of the flow part in the area of the impeller have been determined. the hydraulic turbine has been drawn, including the sectional diagram of the turbine. It is then concluded by calculation and analysis that the PO230 hydraulic hydraulic turbine model is feasible.  An exhaustive characteristic curve of the operation of the hydraulic turbine is constructed within the allowable error range of the input data. It is possible to build a theoretical model of the hydraulic turbine PO 230 on the basis of the characteristic curve. This project has basically fulfilled the design task and achieved the expected design goal.
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